

VERANO DE 2012 | POR SI NO HAS VENIDO

No recuerdo un verano tan caluroso en mi vida, que ya va siendo larga. Pensar que podíamos estar por la noche en mangas de camisa y dormir con la ventana algo abierta, era inimaginable. Con estas temperaturas las actividades tuvieron más esplendor.

A pesar de estos calores y de que la lluvia nos volvió la espalda, no nos faltó el agua a presión en nuestros grifos. Conviene que les dé las gracias a los que se ocupan de nuestro bienestar. Si quiero advertir que en agosto un camión cisterna estuvo trayendo agua al depósito de la Parda . Los gastos los pagó el Ayuntamiento, por eso, debemos ahorrar agua.

Se produjeron dos incendios: uno junto a la Residencia de Ancianos y otro en un coche Patrol. Al primero acudieron bomberos, Seprona y helicóptero; lo apagaron enseguida (como tenemos servicios duplicados en este incendio nos beneficiaron.). En el caso del coche, los que vieron el fuego avisaron al gasolinero, retiraron el coche de la estación de servicio y con extintores lo sofocaron. No hubo que lamentar daños personales en ninguno de los dos.

La recolección de los cereales se adelantó algo. Para el 20-24 de julio habían terminado. Recogida la cosecha, llovió un poquito. La caza de codorniz fue muy escasa; como han aparecido corzos por el término de Maranchón , algunos cazadores han cambiado los cartuchos

Por la Vega y el centro del Pueblo se han visto pocas palomas y no sé por qué; si vi algunos bandos por el lavadero y antiguo depósito del agua. Siempre pensé que los jilgueros venían en invierno, pues bien, en julio vi muchos en los árboles de mi jardín. He vuelto a ver unos pajarillos muy pequeños a los que llamábamos mosquitillas. El 6 de agosto se posó una cigüeña en la casa que hace esquina entre la calle nueva con la carretera; a la mañana siguiente estaba en una grúa de la Fuente Vieja y luego se marchó.



Fotografía / Félix Sebastián

Un particular ha hecho un pozo en la ladera de Trillocanto y ha encontrado agua.
 Se formó un grupo de gimnasia femenino que se ejercitaba en la Alameda por las mañanas.
 Han arreglado parte de la carretera de Codes.
 Tenemos nuevo Secretario municipal (D. Javier)
 La compuerta de José Antonio y Julita fue un excelente tablón de anuncios.
 El césped de la alameda no ha conseguido tapar toda la tierra. Al próximo año lo conseguirá.
 Han tenido menú del día 3 de los 4 bares que hay.
 Las casas rurales han tenido buena ocupación en los meses de verano.

Hemos tenido un montón de rifas para recaudar dinero: S. Cristóbal para pagar su fiesta y el regalito; la Iglesia para financiar la puerta nueva que han puesto; la Virgen para cubrir gastos (Especialmente la sacristía y alumbrado del camino) y la Migaña ha hecho 3. Nos hemos pasado el verano con el monedero en la mano y tratando de distinguir a qué rifa pertenecía cada tira; no debemos olvidar los bingos, Me he traído unos cartones para practicar el agujereado de los mismos porque si compraba más de dos, me perdía y luego me quedaba el salmorejo de que a lo mejor me había tocado. Siendo yo presidente de la Migaña un asociado presentó el número premiado y se llevó la